

## TELECOMS : Rosace a posé le dernier Noeud de Raccordement Optique

Chargée du déploiement de la fibre optique dans 696 communes rurales en Alsace (contrat 450 M€), la société **ROSACE** (siège à Entzheim/67) a posé avant-hier le 09/04 à Ribeauvillé (Haut-Rhin) le 47e et dernier nœud de raccordement optique (NRO) de son dispositif. Ce NRO permettra de raccorder les 15 des 16 communes de la Communauté de Communes du Pays de Ribeauvillé au Très Haut Débit grâce à la fibre optique d'ici 2022 : Beblenheim, Bennwihr, Bergheim, Guémar, Hunawihir, Illhaeusern, Mittelwihr, Ostheim, Ribeauvillé, Riquewihr, Rodern, Rorschwihr, Saint-Hippolyte, Thannenkirch et Zellenberg, ce qui représente près de 10.708 prises. La commune d'Aubure (250 prises) est quant à elle raccordée au NRO de Lapoutroie. <https://www.rosace-fibre.fr/>